

《单词百科:thermos是什么意思?thermos怎么发音?thermos的解释和用法》

英语单词thermos是什么意思?thermos怎么读?thermos怎么发音?简答网为您整理了thermos的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



thermos怎么读

thermos的读音:[ˈθɜːm s]

thermos的意思

1、n.热水瓶，保温瓶。来自于德国品牌膳魔师保温瓶商标“Thermos”；

thermos的相关词组

1、thermos bottle 热水瓶;暖水瓶;暖瓶;暖壶;

thermos的近义词

1、thermos bottle n.热水瓶;暖水瓶;暖瓶;暖壶;

thermos的双语例句

1、Can I borrow your thermos?

我可以借用你的暖水瓶 吗 ?

2、Differentia: Thermos outfit water is the plug after installing water first.

不同点: 热水瓶装水是先装水后插塞.

3、A thermos jug was useful for carrying off spare liquids.

一个热水壶可以用来装多出来的流质.

4、It's handy to have the thermos here.

暖瓶放在这儿好拿.

5、He was rearranging canvas bags and tripods, a Thermos bottle and paper sacks.

他把帆布包和三脚、暖水瓶和纸袋重新放好.

6、I was alone, packing a rifle, a thermos of coffee and three thick sandwiches.

我独自一个人,带着一杆枪、一暖瓶咖啡和3块厚厚的三明治.

7、The tap water was too cold, but the thermos bottle was empty, had no option.

自来水太凉,但是暖瓶里没水,凑合用吧.

8、There is still a little water left in that thermos bottle.

那个暖瓶里还有一点水.

9、Father carries a thermos bottle of hot soup with his lunch.

爸爸带一暖壶汤吃中饭.

10、May I see that thermos bottle?

我可以看看那个暖水瓶 吗 ?

11、We chipped in a few yuan to buy a thermos bottle.

我们捐出几块钱来买一只热水瓶。

12、Application standard brief was proposed for Comprehensive thermos method in this paper, clarifying unclearing concept.

本文提出了综合蓄热法规范操作的要点,以澄清当前过度简化的概念。

13、There is no water in the thermos, but you may find a bit in the bottle.

暖壶里没水,但你可以在瓶子里找到一点儿。

14、Would you like me to fill your thermos for you?

你想让我把你的暖水瓶倒满水吗?

15、The table tilted over and the thermos slid off it to the ground.

桌子歪了,热水瓶从上面滑到地上。

16、She poured hot water from the thermos.

她从热水瓶倒出热水。

17、Complete line of thermal insulation and pots, jars, pots and thermos flask.

完整系列的隔热及保温壶、广口瓶、锅子及保温瓶。

18、She got up to fill a cup from a thermos.

她站起身,从暖瓶倒了一杯水。

以上是简答网为您整理的thermos怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关于ther

mos的用法、thermos的释

义、thermos的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/thermos>